
令和 5年第 3回定例会における発言の訂正について 

 

 
 令和 5年 6月に開催されました町議会定例会の中で、大下修議員の質疑に対する答弁におき

まして、町長より発言の訂正申し出がありました。 

 当該申し出が定例会終了後にされたことにより、会議録の訂正は行うことができません。 

 したがって、発言訂正申出書（別紙）を公表する取り扱いとしました。 

 

 

 

令和 5年 9月 5日 

 

階上町議会議長  長 根  岩 夫  

  



（別紙） 

令和５年８月２８日 

 

階上町議会 

議長 長根 岩夫 殿 

 

階上町長 荒 谷 憲 輝 

 

 

発 言 訂 正 申 出 書 

 

 

 令和５年６月９日の会議における下記の産業振興課長西山圭一の発言は、誤りがあり

訂正したいので申し出ます。 

 

                  記 

 

訂正する字句 

（訂正前：令和 5年第 3回定例会階上町議会会議録 35ページから） 

それでは、大下議員の質問にお答えいたします。 

まず、財源の内訳ですけども、臨時交付金が 4,400 万になります。 

財政調整基金からの繰入金が、充当額が、3,757 万１千円になります。 

一般会計のほうの比率というご質問でしたので、比率は 47%になります。 

 

（訂正後） 

それでは、大下議員の質問にお答えいたします。 

まず、財源の内訳ですけども、臨時交付金が 4,810 万になります。 

財政調整基金からの繰入金が、充当額が、3,347 万１千円になります。 

一般会計のほうの比率というご質問でしたので、比率は 41%になります。 


